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☆司 会 者        勧 よ鞭

☆点  鐘      会 長

☆ ロータリーソング 「日も風も星もJ

ツンタ|ターSAA奏員会委員長

☆お 客 様 紹 介      会 長

川崎多摩RC   lt   昭 様

青少年交換学生  細 沢志津子情

同     』 PIいずみ様

☆会 務 報 告
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宮本 誠
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特"けな報告はありません力ヽ 先週 20日 に、分区 ・連絡

会がありまして、2月 以降の活動についての報告会がこ

ざいました。

☆幹事報告

会 長 宮本 誠

言隠 や訳 岩禄

1 次 週5月 3日 は定款による休会です。次日例会は5

月10日 です。

2 新 大会員の住所のお知らせ

(,坂u 育 男  日 本電信電Si碑多摩営業所 所 長

0し'U  博   碑 浜中 多摩支店 営 業部長

3 ヨ子務所 自宅の住所変更

01ヒキ1 幸彦会員

②中山ltR =「会員

③高野 範城会員

以上計細は 「ロータリー通信J参照

4 本 同例会後、第18回 即"会 わ湯晶催されます。

5 東 京板橋セントラルRCの 認証状伝達式のこ案内が

参っています。こ出席の方は事務局まで。

新しく大会させて,き ました出IU申です。ょろしく

お願い中し上げます。官木会長,■ 寸lj・より1性高して

原いてから一年たちました。もっと早く人会させて頂

けれは良かったのですが、こ迷さをおかけ致しました。

お二人の推所を頂き、みなきまのこ承認を得て大会し

た以上、みなさまのご協力のあるように手となり足と

なって保ljさせて頂きます。どうそ末永くよろしくお

願ヽヽ中しトイナます。

口畑 博会員

東京多摩グリーンロータリー・クラブ
会   長 :宮本 調     副 委員長 「吉沢洋景 委 員 :平野行康
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例会場 多摩そごう7Fバ ンケットルー△

事勘奇 :東京都多摩市落台191

多摩センタービル7階

TEL 0423-72-餌備/馬感  0423-72-6494

例会日 8通 水曜日12130目の最終例会18:30

☆新会員入会式 鵬 轍 鹸 摯 I

S新入会員 :B18博 君 侶浜中 多摩剣言欄 長

S推 薦  者 ,宮本  誰 員

津守 弘範会真

Sア膨 イヾザーt津守 雄 員

イ林 和夫会員

蔚 噂

Fl畑いさん、入会おあてとうございます。すでにご

f知 のことと思いますが、回|]さんは|「411rr中夕,支 店

の営業部長でこさいます。冠婚芽答をHHt業としており

まして、私はお寺ですので維がりが深いわけです。

「後の事はまかせておけ。Jと まうこう言う事かと思

います。Frr年5月 、落合に営業所が,1来た時に、お志

い致しましためヽ 4年 は無理との事で、今年になって

ようやくこ承語をして哨きまして、大会のはこびとな

りました。立)1では広くわやりになっておりまして、

多序のこちらに来られましたら、ますますご発展して

環くように曽様のご協力をおlP6い中し上げることにな

るかと思います。大会わめてとうこざいました。

S新会員挨拶

第 2■  9回 rTl」_―幸E雀 其4/26) S推薦の言葉

束■41c橋セツトラルRCの 認証状伝せ式のこ

案内か参っております。

平成7年 5月 25日 (水)

た ホ テル・メトロポリク:

しい多摩を応援しよう



委 員 会 報 告

☆□一タリー豆知識  ロ タ)瑞順難験長 横倉 舜三

「ロークリーの基木的1,色J

コータリーは具なった駐業を持つ者の集まりであり、

そうした中でネllのIF想を実現 しようとするものです

が、会員個人で行って,く わけです。色々な本1上のし

かたがあると思いますが、真く読んで珊 7してコきた

いと思います。

胡国際青少年交換委員会   委 員長 津守 弘範

咋門tHヶ丘高校へ宮木2/p長と二人で訪Pnqし、8月か

らデンマークの17才 の女性留学とを受け入れる件で

お臨Rいしてまいりました。枝長うととは不7Lでしたか、

教頭ケLrLとぉ:iしカヤは米、技長先■と村1談してからご

返Ⅲを原けるという事ですうヽ 大文夫と思います。

劇 出席委富合委員 キ貝クト 燕

先日のブロ ,アマゴルフにて優勝させて頂

きありがとうこざいます。

ブEl・アマゴルフ、チーム準優勝となりま

した。

夜の例公、実しいので
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篠 換学生帰国報告》

1 綱沢志津子君

細沢さんはアメリカのネブラスカ州に留学されまし

たが、ニューヨークとかカリフォルニアなどとHtい、

人口 2000人程の小さな町で、/1H白人の中で日本人
一人、‖fも谷もなくトーそロヨンlBばかりで、デパー

トに行くにも車で片道2時 間もかかるなど、又キリス

ト教が大変きびしいなど色々大変な事も多かったよう

ですが、日木のせ話 「ツルの思返しJの英訳が大変好

評を得た等、実のある留学のようでした。

2 山 中いずみ君

総数 十H'常 M U 欠所 出 席  字

和描 5 7 4 2 1 1 5 7 5 4 4 %

ll国打E 5 6 4 9 2 51 91 07 %

メークア ンブ3名

赤尾木yr〈4/20,醸継)|チ 神 捨 (4/15紗較嫁)

伊rtH 稔(4/20,理機)

欠席届者12名

大松試二 ・平野行庫 ・伊ll 稔 ・風間茂穂 ・

北村幸彦 ,中』加日一郎 ・奥木博P14・新海源四郎

高村 弘 ・岩林滋和 ・松前 靖 ・伊居ケイ子

…
ニコニコ80 X

…
観ほ活動委員会委員 力囀 F

朴  ng様 印崎舞RC),お 世話様になります。

宮 木  誠 iほんとに気持のよい夕方です。lll畑さん入

会おめでとうこさいます。

橋再 lI三:O=女 が歯il反tl国家試験に合格したので。

②プロ・アマチャリティーゴルフ大会で多

摩クリーシRCが クラブほ聴したので。

閃同 俊 二 ,山中いずみさん、綱沢志洋子さん、帰国報

告楽しみにしています。

お野 栄 一 :□kBさんようこそ 1これからよろしくおm

いいたします。

lT守 弘 範 1回|]様大会わめてとうこさいます。

萩生回1茂夫 i久 しぶりに親クラブの多摩へ行って来まし

た。

足立潤二郎 :先 日のプロ・アマチャリティー、 1日 まち

がえていました。

刃宅 本 雄 :橋日さん、家内が大変お世話になります。

完全に浩猿してやって下さい。よろしく。

遠藤 立 ― :先週皆様のお耳を汚 しましたので。

アメリカのニューヨーク州に留十された中山さんは

ホストファミリーにも大変gま れて、お'日様のような

生活のいでしっかりと太って来ました。日木での宇校

は聖ヶ丘高校て、まさに丘の 上の小さな学校ですが、

アメリカの学校は 800付,クロス 600mの廊下とか、フ

ットボールフィールドゃテニスコートがあるなど、又

自然にも大変めぐまれた素R青らしい環境の中でのびの

びとキ習出来、特技であるバイォリンを生かし、ォー

ケストラの一員としてもI解 され、その活動を通じて

友人も沢山出来たようです。ワこのフライは本当に実

味でしょうか ?

理事会傍聴記     富 鮮事 吉沢 線

例会後、第18阿理“会が閉|にされ、規定審議会での

決定事項が伝達された。
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